

6 Société et Culture

Santé/ Visite du secrétaire d'Etat français, Jean-Marie Le Guen, au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL)

Renforcer la coopération franco-gabonaise en matière de Santé

F.B.E.M

Libreville/Gabon

MESURER les opportunités et les besoins en santé publique au Gabon, et raffermir la coopération franco-gabonaise en la matière. C'est, entre autres, l'objet de la mission qu'entreprend actuellement, à Libreville, le secrétaire d'Etat français auprès du Premier ministre, chargé des Relations avec le parlement, Jean-Marie Le Guen. Dans ce cadre, le membre du gouvernement français s'est rendu, hier, au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL) accompagné du 1er vice-Premier ministre, en charge de la Santé, Paul Biyoghé Mba, du ministre Léon Nzouba (Relations avec le Parlement), de l'ambassadeur haut représentant de la République française au Gabon, Dominique Renaux, du directeur général du CHUL, le Dr Eric Baye, et de plusieurs parlementaires et diplomates venus de l'hexagone.

Du service d'Endocrinologie à ceux de la Maternité et des Urgences, en passant par les extensions flambant neuves de cette structure sanitaire, les visiteurs ont pu apprécier le plus grand hôpital du Gabon. Du moins dans ce qu'il a de bien, et de moins bien.

Au sortir de cette visite, Jean-Marie Le Guen s'est dit "frappé" par l'engagement des professionnels de santé rencontrés, mais surtout, par « l'engagement du gouvernement gabonais » à offrir les meilleures offres de soins possibles aux populations : « Nous avons vu comment les soignants sont très actifs dans ce système de santé et dans cet hôpital. Nous avons pu apprécier les réalisations et noter ce qui est en train de se faire. Je fais allusion à cette nouvelle aile hospitalière qui rassemblera, à la fois, les urgences et les éléments de radiologie et l'hospitalisation plus tard. C'est une volonté des pouvoirs publics à assurer la santé de la population. Je salue d'ailleurs la coopération qui existe entre le CHUL et l'Assistance publique des hôpitaux de Paris, dont j'ai été pendant longtemps le



Jean-Marie Le Guen (c) et les officiels gabonais dans les locaux de la Maternité du CHUL.

président. Pour peu que les deux entités travaillent sur un programme d'échanges et de formation dans les qualifications des personnels. Je salue également l'implication de l'Agence française de développement (AFD) qui a des programmes très importants d'investissements dans le système sanitaire gabonais. Lesquels programmes visent surtout la construction de centres médicaux sociaux sur l'ensemble du territoire gabonais, de façon à créer un maillage de qualité en matière de santé publique. C'est la preuve que la coopération franco-gabonaise en matière de santé fonctionne parfaitement. D'où notre satisfaction et notre promesse de renforcer davantage cette coopération».

Abondant dans le même sens, Paul Biyoghe Mba a réaffirmé la volonté des autorités gabonaises à faire de la santé une priorité au plan national. Non sans se réjouir du soutien franc de la France dans ce secteur vital. En effet, il reconnaît que si des avancées considérables sont perceptibles, il n'en demeure pas moins que des améliorations doivent être encore apportées. Notamment la formation (quantitative et qualitative) des personnels de santé, et surtout des techniciens qualifiés pour la maintenance des appareils de dernière génération, installés dans les nouveaux Centres hospitaliers universitaires.

Il souhaite que la coopération franco-gabonaise en matière de Santé travaille aussi sur ces manquements.



Déjà prêtes à l'exploitation, les nouvelles extensions de l'hôpital n'attendent plus que leur inauguration.

AVIS D'APPEL A CANDIDATURE POUR LE POSTE DE

DIRECTEUR PEDAGOGIQUE DU CAMPC

Le Centre Africain de Management et de Perfectionnement des Cadres (CAMPC) recherche pour le poste de Directeur Pédagogique des candidats des Etats Membres suivants : BENIN, BURKINA FASO, COTE D'IVOIRE, GABON, NIGER, TOGO

1. MISSION DU DIRECTEUR PEDAGOGIQUE

Sous l'autorité du Directeur Général, il a pour mission d'assurer la gouvernance des activités pédagogiques, de formation et de conseil de l'Institution.

2. PROFIL DU CANDIDAT

Le candidat, ressortissant d'un des Etats Membres, devra :

- Etre âgé de 35 au moins
- Etre titulaire d'un diplôme universitaire ou de Grande Ecole, (BAC+5 / Doctorat), en ingénierie pédagogique et de la formation, andragogie, psychopédagogie. Une formation complémentaire en Management, Ressources Humaines, Communication serait un atout appréciable ;
- Bénéficier d'une expérience professionnelle avérée d'au moins 10 ans à un poste d'encadrement dont 5 moins à un poste de Direction dans les domaines de la conception, la gestion, l'animation et l'évaluation de programmes de formation des adultes ;
- Disposer des capacités rédactionnelles avérées et de compétences confirmées à planifier, réaliser et contrôler les activités pédagogiques d'un grand centre de formation ;
- Avoir de solides aptitudes dans la conduite des hommes et la gestion de la performance, un sens poussé des relations publiques et du marketing institutionnel ;
- Avoir une bonne pratique de l'outil informatique et des NTIC ;
- Le dynamisme, la rigueur, le sens des relations humaines, et l'expérience du travail en environnement multiculturel, constituent des réels atouts pour ce poste.

1.LIEU ET DATE LIMITE DE DEPOT DES DOSSIERS DE CANDIDATURE

Le dossier de candidature comprenant le CV, la lettre de motivation et les copies certifiées conformes des diplômes, devra être transmis par email au plus tard le 20 mai 2016 à l'adresse suivante : info@drhconseils.com. Tél : (+225) 20 22 32 36/03/72

Les candidats sélectionnés devront produire un dossier physique complet à déposer durant les épreuves de sélection à DRH-Conseils, imm Borg, rue Carde Plateau ABIDJAN (RCI).

NB : Les éléments constitutifs des dossiers, de classification catégorielle et de rémunération sont disponibles sur le site www.campc.net



La délégation française visitant le CHUL.